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Esteves descarta unidades de 
saúde fechadas em B. do Piraí
Vídeo mostra CAPS do município com placa de “serviço interrompido”

Por ana luiza Rossi

Com a circulação de vídeos 
que falavam sobre um supos-
to fechamento do Centro de 
Atenção Psicossocial (Caps) de 
Barra do Piraí após demissões 
em massa no governo munici-
pal, o prefeito Mario Esteves 
descartou que unidades de ser-
viços essenciais seriam paralisa-
das. Na nota, o prefeito pediu 
calma à população e se descul-
pou pelo mal entendido.

- Os atendimentos conti-
nuam normais, bem como de 
emissão de exames. Com rela-
ção a alguns Postos de Saúde, 
não haverá o fechamento de 
nenhum deles, como aventa-
do. Estamos promovendo um 
enxugamento na máquina para 
deixar o mínimo de entraves à 
próxima gestão, bem diferente 
do que aconteceu comigo em 
2017, quando peguei uma dívi-
da na casa dos R$ 70 milhões. 
Isso se faz necessário para o 
equilíbrio máximo - pontuou.

Os anúncios das demissões 
foi dado um dia após a verea-
dora Kátia Miki ser eleita na ci-
dade, na segunda-feira (07). A 
então candidata era, inclusive, 
opositora direta do Dione do 
Mario Esteves, candidato esco-
lhido pelo prefeito para suces-
são na prefeitura. A medida foi 
justificada pela Lei de Respon-
sabilidade Fiscal (LRF) e do 
ajuste de contas necessário, que 
segundo Mario, seria para não 
deixar dívidas para o próximo 
gestor.

Moradores negam a 
nota do prefeito

Os boatos surgiram após 
dois vídeos publicados nas 
redes sociais, mostrando uma 
placa colada em papel nas 
grades da unidade de saúde: 
“Serviço interrompido brus-
camente. Sem psiquiatria. 
Sem Médico. Exoneração 
em massa = usuários preju-
dicados”. Um morador, que 
aguardava atendimento no 
local, registrou o momento e 
se indignou com a situação. 
“Faz meia hora que estou 
aqui e ninguém procurou sa-
ber o que está acontecendo. 
Estamos sabendo que o Caps 
está para fechar. Quase 6 
mil pessoas necessitam desse 
atendimento”, disse.

Ainda, os internautas 
comentaram na publicação 
da nota de Esteves e des-
mentiram a afirmação de 
que os atendimentos conti-
nuam normais. “Então está 
todo mundo mentindo e 
o prefeito fala a verdade”, 
disse um morador. Outro, 
afirmou que tinha exame 
marcado e não conseguir 
fazer por não possuir pro-
fissionais na unidade de 
saúde. 

- E os exames marcados 
hoje que foram suspensos? 
É pra colocar medo no fun-
cionário ou na população? 
E os carros da hemodiálise 
que não funcionaram hoje? 
Foi só um errinho? - co-
mentou outra moradora.

Suposta vingança e 
cassação de Mario

A prefeita eleita Katia Miki, 
que ainda está como vereadora, 
publicou um vídeo em suas re-
des sociais falando sobre as de-
missões e a suposta paralisação 
do Caps. Inclusive, disse que a 
Câmara de Vereadores fez uma 
atuação conjunta para rever a de-
cisão tomada por Mario Esteves 
que, segundo Kátia, poderia ser 
movida por vingança.

 - Se essas demissões continua-
rem, como vereadora, já estamos 
prontos para protocolar uma de-
núncia ao Ministério Público e, se 
necessário, considerar uma cassa-
ção do prefeito. Não podemos per-
mitir que os servidores sejam demi-
tidos nem que os serviços essenciais 
sejam paralisados -, disse.

Reprodução/Barra Alerta

Diversas placas foram colocadas nas grades da unidade de saúde, localizada no Centro

Crapi Vassouras divulga programação
Em alusão ao mês da Pessoa 

Idosa, o Centro de Referên-
cia em Atenção à Pessoa Idosa 
(Crapi) de Vassouras vai ofe-
recer, dos dias 9 a 11 de outu-
bro, uma programação gratuita 
voltada para o público 40+. O 
projeto, uma iniciativa do Go-
verno do Estado, por meio da 
Secretaria de Estado de Juven-
tude e Envelhecimento Saudá-
vel (Seijes), vai oferecer ativida-
des de dança, música, culturais, 
interativas, além de sessões de 

cinema e jogos.
As atividades terão início, 

todos os dias, às 8h, com térmi-
no em diferentes horários, de 
acordo com a programação. O 
evento é aberto a todos que se 
interessarem. 

- Esse é um momento de 
socialização e integração da po-
pulação idosa da região. Com 
esta atividade, celebramos o 
mês da Pessoa Idosa e abrimos 
as portas do Crapi não só para 
os nossos alunos, mas para todo 

o público interessado no even-
to e em conhecer melhor os 
nossos serviços - explicou a su-
perintendente da Pessoa Idosa, 
Lícia Mattesco. 

O primeiro do Estado
O Crapi Vassouras, que fica 

na região do Vale do Café, foi 
o primeiro inaugurado no esta-
do do Rio de Janeiro e atende, 
atualmente, 700 idosos na re-
gião centro-sul fluminense. As 
atividades oferecidas pela equi-

pe multidisciplinar vão desde 
aulas de dança até hidroginás-
tica. São oferecidas ainda para 
a população oficinas terapêuti-
cas, música e fisioterapia. 

O projeto conta com mais 
uma unidade recém inaugurada 
na capital do estado do Rio de 
Janeiro, no Cesarão, em Santa 
Cruz, na Zona Oeste. 

As inscrições para as ati-
vidades podem ser realizadas 
pelo link https://crapi.contato.
org.br/ .

ednardo emplaca luciano Muniz e 
bancada da Câmara da Municipal
Por Sônia Paes*

O prefeito de Pinheiral, Ed-
nardo Barbosa, falou nesta ter-
ça-feira, dia 08, sobre a vitória 
de Luciano Muniz à prefeitura: 
“É com grande satisfação que 
parabenizo Luciano Muniz e 
Jailson Rodrigues pela vitó-
ria nas urnas, resultado de um 
trabalho sério e comprometi-
do com o futuro de Pinheiral”, 
afirmou.

-Os números são a resposta 
da confiança que a população 
depositou em mim há quase 8 
anos e que honrei com muito 
trabalho. Agora a população 
reconheceu a importância da 
continuidade de um projeto 
que vem transformando nossa 
cidade e, com essa nova gestão, 
tenho certeza de que avança-
remos ainda mais - comletpu 
Ednardo, que apoiou Luciano 
Muniz, que teve ao seu lado o 
governador do Estado do Rio, 
Cláudio Castro, o deputado 
estadual e secretário estadual de 
Turismo, Gustavo Tutuca. 

Cadeiras na Câmara
Ednardo conseguiu ainda 

eleger boa parte dos vereado-

res e formou uma boa bancada 
para o próximo ano, quando 
Luciano assumir. O vereador 
mais votado para a Câmara 
Municipal foi Léo da Saúde, 
do PP, com 839 votos, mesmo 
partido do prefeito eleito. O 
Progressista fez ainda Jordácio 
Mendonça, com 648 votos. O 
União Brasil elegeu três verea-
dores, O PDR e o Solidarieda-

de, assim como o PP, elegeram 
dois vereadores, cada. 

- Meus parabéns também 
aos candidatos a vereador e 
vereadora que, com o nosso 
apoio, conseguiram o respaldo 
da população para representá-
-los na Câmara Municipal. O 
trabalho em equipe foi funda-
mental para essa conquista e, 
juntos, construiremos uma Pi-

nheiral cada vez mais próspera”, 
declarou o prefeito de Pinhei-
ral, Ednardo Barbosa. 

‘Continuidade e renovação’
Na opinião de Ednardo, as 

eleições municipais deste ano 
foram marcadas por uma es-
colha clara da população por 
continuidade e renovação ao 
mesmo tempo. 

-Muniz, com sua experiência 
em gestão pública ao lado do de-
putado Gustavo Tutuca, e Jaíl-
son Rodrigues [servidor público 
de carreira] com sua atuação di-
reta junto à população enquanto 
secretário de Serviços Públicos, 
conseguiram transmitir a men-
sagem de que Pinheiral conti-
nuará em boas mãos - analisa.

Ainda segundo ele, a vitória 
expressiva de Luciano - ele foi es-
colhido por 6.366 eleitores, fican-
do com 44,36% dos votos válidos 
-reflete a força do grupo político, 
que conseguiu eleger uma banca-
da forte e alinhada com os ideais 
de desenvolvimento para a cidade. 
“Essas eleições foram, sem dúvida, 
um marco importante para o fu-
turo de Pinheiral”, disse.

*Colaborou Thomás 

de Paula
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Ednardo Barbosa espera que próximo prefeito 

dê continuidade em seu trabalho
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TSE confirma Pezão como 
prefeito eleito de Piraí

Tande trabalha para estreitar 
laços com governos

Lista de obras 

Parceria com o Estado

Neto e Pezão, aliados de longa data

Lei revisada 

O prefeito eleito de Piraí, 

Luiz Fernando Pezão, do 

MDB, fez questão de pos-

tar em suas redes sociais 

que o TSE (Tribunal Su-

perior Eleitoral) atualizou, 

nesta terça-feira, dia 08, a 

publicação sobre sua vo-

tação e tirou o termo sub 

judice. “Eu sempre disse 

a vocês que confiava na 
Justiça. Os 10.714 eleitores 

que confiaram nas pro-

postas e na nossa palavra 

podem ficar tranquilos, 
no dia 1 assumimos a pre-

feitura”, disse Pezão, que 

teve, na semana passada, 

a candidatura deferida 

pelo TRE, por unanimi-

dade. O ex-governador 

teve os direitos políticos 

de volta com a decisão 

do ministro do Supremo 

Tribunal Federal, André 

Mendonça. 

O prefeito eleito de Re-

sende, Tande Vieira, do 

PP, avisou que preten-

de arregaçar as mangas 

para estreitar laços com 

os governos federal, esta-

dual, além de senadores e 

deputados. Tande aposta 

em sua relação construí-

da na Alerj para se apro-

ximar de lideranças que 

vão agregar no governo 

municipal a partir do ano 

que vem. “Na última se-

mana, por exemplo, o go-

vernador Cláudio Castro 

esteve aqui em Resende 

e ele atendeu mais um 

pedido meu e do Diogo 

para dar início a três im-

portantes obras para a 

nossa cidade”. 

Entre as obras prometidas 

pelo governador, estão 

a drenagem do Jardim 

Aliança; a construção da 

ponte que vai ligar o bair-

ro Ipiranga, ao lado do 

Asilo Nicolino Gulhot, até 

a Avenida General Afon-

seca; e a construção do 

Acesso Sul, que vai ligar o 

bairro Ipiranga até a Suru-

bi-Bulhões. Resende, nos 

últimos 8 anos, recebeu 

investimentos graças à 

parceria com o Governo 

do Estado.

“Agora o nosso desafio é 
continuar o trabalho e os 

projetos, e a população 

pode esperar daqui para 

frente o mesmo compro-

metimento que a gen-

te teve nos últimos anos 

com Resende”, diz. Tan-

de Vieira pretende ainda 

incrementar o potencial 

turístico do município, 

com áreas de preservação 

como a Serrinha do Alam-

bari e a sede da Aman 

(Academia Militar das 

Agulhas Negras). 

Quem está feliz da vida 

com a vitória de Pezão 

em Piraí é o prefeito de 

Volta Redonda, Antonio 

Francisco Neto, reeleito 

com mais de 100 mil vo-

tos. Os dois são aliados de 

primeira hora e amigos de 

longa data. Detalhe: Neto 

fez questão de percorrer 

a cidade vizinha e  pedir 

votos para o ex-governa-

dor. O prefeito, no entan-

to, queixava-se, e muito, 

quando Pezão anunciou 

sua pré-candidatura: “Ele 

me ajudou a reeguer 

Volta Redonda com seus 

contatos e trazer verbas. 

Vou perder meu aliado”, 

afirmava Neto, sempre 
que tinha oportunidade.  

O termo sub judice sig-

nifica que o político tem 
pendências judiciais para 

serem julgadas. No caso 

de Pezão, tratava-se de 

uma condenação por ato 

de improbidade adminis-

trativa quando ele gover-

nou o Estado, entre 2014 

e 2018. Ele não “destinou 

o percentual mínimo de 

12% da arrecadação para o 

custeio e o financiamento 
das ações e serviços pú-

blicos de saúde”, como diz 

a Constituição. Mas, com 

a revisão da lei que trata 

de improbidade adminis-

trativa, a sentença que o 

condenou também foi re-

visada e devolveu os seus 

direitos políticos.
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Pezão divulga decisão do TSE e festeja

Tande Vieira assume prefeitura de Resende em 2025
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